

De : Pfeffer André (GC) [mailto:Andre.Pfeffer@gc.ge.ch]

Envoyé : jeudi, 29 décembre 2022 20:53

À : LST-GC-DEPUTES <listedeputes@gc.ge.ch>; LST-GC-DEPUTES SUPPLEANTS <lstdepsup@gc.ge.ch>; LST-GC-CONF-PRESSE <lst-conf-presse-sggc@gc.ge.ch>

Cc : Pfeffer André (GC) <Andre.Pfeffer@gc.ge.ch>

Objet : Dysfonctionnement à la protection des mineurs ! Tout le monde sait et personne ne bouge !

Mmes et MM. les députés,

Un nouvel article éloquent dans "Le Courrier" du 23 décembre 2022 (1er annexe ci-dessus + je joins également 7 anciens articles ?) relève pour la "X"ème fois les dysfonctionnements au SPMi !

355 enfants auraient ainsi été retirés à leurs parents en 2021 et passeraient les fêtes de fin d'année en foyer ou sans pouvoir voir leurs parents.

Certains "enlèvements" de ses enfants sont totalement absurdes ... ! Exemple : le droit parental aurait été retiré ... à une mère institutrice en primaire et qui a la charge d'une vingtaine d'élèves ... ?

Les raisons principales de ces dysfonctionnements sont connues, soit des évaluations psychiatriques se basant sur le "risque zéro" et surtout l'ogre administratif Genevois voulant ce substituer aux parents !

Partout ailleurs, lorsque des couples se déchirent et sans danger pour les enfants pris en otage, les Autorités priorisent le maintien des enfants auprès des parents, si nécessaire en favorisant l'un des deux selon les circonstances.

A Genève, le retrait du droit parental est trop fréquent ! Le placement de ces enfants en foyer, avec chauffeur personnel pour les trajets scolaires, des gardes pour assumer une sécurité, des éducateurs pour remplacer les parents, etc sont invraisemblables et surtout additionnent la souffrance des enfants et même des parents déchirés !

Ce véritable scandale rappelle le désastre du foyer de Mancy. Encore une fois ... tout le monde sait, reconnaît le problème et ... personne ne bouge !

Depuis des années, la Commission des Droits de l'Homme effectue des audits sur le SPMi et relève ces dysfonctionnements (RD 1364) !

Les membres de la commission des droits de l'Homme traitent également, depuis des années, du fonctionnement très discutable de ce service et reconnaissent quasi unanimement les dysfonctionnements ?

Deux Conseillers d'Etat auraient été régulièrement approchés par différentes familles ces dernières années et auraient promis d'agir à maintes reprises, sans qu'une quelconque action intervienne ?

Ci-dessus, j'indique les liens de deux audits de la Cour des Comptes, du rapport de la Commission des Droits de l'Homme (RD 1364), d'un projet de loi FOJ (corollaire), de la motion M 2885 du 20 novembre 2022, de la QUE 1850 du 15 décembre 2022 et de divers articles parus dans la presse Genevoise.

Faut-il un suicide d'un de ces enfants pour que les responsables réagissent ? Que fait notre Conseil d'Etat ?

Je vous remercie pour prendre note de ce message et vous adresse mes meilleurs voeux pour l'année 2023.

Meilleures salutations.

André Pfeffer
Député, chef de groupe UDC

[RD 1364 - Rapport de la commission des Droits de l'Homme \(droits de la personne\) relatif au système genevois de protection de l'enfance](#) du 17 août 2020

[Évaluation de politique publique en matière de protection des mineurs – mesures liées au placement – La Cour des comptes de Genève \(cdc-ge.ch\)](#) de 2016

[Audit de conformité relatif à la gestion des risques et des alertes au DIP – La Cour des comptes de Genève \(cdc-ge.ch\)](#) de 2022

[PL 11619A - sur la Fondation officielle de la jeunesse \(LFOJ\) \(J 6 15\) \(ge.ch\)](#)

[Temps présent - Juges et psys, au coeur des familles déchirées - RTS.ch](#)

[19h30 - Play RTS](#) (voir 8ème sujet "Divorce" et pères écartés, très bref)

Quelques (autres) articles de presse qui ont déjà été publiés (!) :

[«Le SPMi peut être trop facilement instrumentalisé» - Le Temps](#)

[«Si je dois aller en foyer, je fuguerai» - Le Temps](#)

[Genève: Aide à l'enfance dénoncée pour ses procédés brutaux - 20 minutes](#)

[Genève: Deux enfants placés sans être exposés à un danger - 20 minutes](#)

[La justice reste sourde à la souffrance des pères - Le Temps](#)

[Le gouvernement genevois est prié de réformer la protection de l'enfance - Le Temps](#)

[Protection de l'enfance: l'exécutif genevois appelé à réformer rapidement le système \(radiolac.ch\)](#)